

Un centenar de ceutíes recibió ayer a Shaima, de 'GH', a su llegada a la ciudad

● Una caravana de vehículos acompañó a la joven concursante hasta Bermudo Soriano

M. A. CEUTA

Un centenar de ceutíes brindó ayer un caluroso recibimiento a Shaima, la concursante caballa de 'Gran Hermano 15', a su llegada a la Estación Marítima. Esta se produjo a primera hora de la tarde y el puerto de Ceuta acogió una auténtica fiesta de bienvenida a la 'gran hermana'.

Los ceutíes hicieron llegar su apoyo a la joven concursante a través de pancartas, en las que se podía leer 'Xamy, la mejor' o 'Estamos contigo' y con gritos de '¡Xamy, ganadora!'.



La concursante fue recibida por familiares y amigos.

JUANDE CAZORLA

Llegada

Al barrio. Numerosos vecinos salieron a la calle a recibir a la concursante de 'Gran Hermano 15'.

Shaima, nada más llegar a la Estación Marítima, comenzó a saludar y fotografiarse con sus familiares y los seguidores que habían acudido para darle la bienvenida. Entre los asistentes también estaban las jugadoras del equipo de balonmano del Ramón y Cajal, al que ella pertenece.

El homenaje a Shaima no finalizó en el puerto, ya que el vehículo en el que la llevaron hasta su vivienda de Bermudo Soriano fue seguido por una caravana de coches que iban pitando mientras los conductores coreaban su nombre.

Su barrio también se convirtió en una fiesta a la llegada de la joven concursante de 'Gran Hermano 15', ya que fueron muchos los vecinos que salieron de sus casas para felicitar a Shaima y darle la bienvenida.

Apoyo en redes sociales

Numerosos ceutíes también dieron la bienvenida a la concursante ceutí a través de las redes sociales, concretamente en Facebook, donde tiene grupos de apoyo.

El pasado jueves, la concursante ceutí fue elegida como la quinta expulsada de 'Gran Hermano 15' por un 52,4 por ciento de los votos. Tal y como indicaba la web de Telecinco, aunque su paso por la casa de Guadalix de

la Sierra ha sido "uno de los más polémicos", la joven asegura no arrepentirse de haber entrado en el concurso. No obstante, manifestó que participar en éste era "arriesgarse" con su familia, sus amigos y hasta con su ciudad.

Shaima dijo también que aunque ha tenido que cambiar "muchas cosas" de sus costumbres, "ha merecido la pena" entrar en el concurso.

Ya una vez en la ciudad autónoma, la joven descansará de su participación en el programa y sus seguidores ya piensan en la posibilidad de que pueda volver a entrar en la casa de Guadalix de la Sierra a través de la repesca, en la que uno de los expulsados podrá formar de nuevo parte del programa de Telecinco.

SAE exige que los protocolos contra el ébola se extiendan a todo el personal

El Faro CEUTA

El Sindicato de Técnicos de Enfermería (SAE) ha participado en la Cumbre Internacional del Ébola que se ha celebrado en Madrid bajo el título *Enfermería ante el Ébola*. Dolores Martínez, secretaria general de SAE, y Antonio Díez, secretario de Acción Sindical, representaron en este encuentro a los técnicos en Cuidados de Enfermería.

Participaron igualmente profesionales y responsables de los colegios de enfermería nacionales e internacionales, otras organizaciones sindicales y organizaciones no gubernamentales como Médicos Sin Fronteras, y profesionales sanitarios que han estado en el foco de la crisis tanto en España como en el resto del mundo.

"Pese a haber sido invitado, ningún responsable del Ministerio de Sanidad participó en esta cita, de la que se extrajeron conclusiones fundamentales para el futuro. Entre otras, la necesidad de que en los protocolos participe cualquier profesional que tenga que prestar cuidados y asistencia a estos pacientes. Es fundamental, igualmente, contar con la formación e información de primera mano para poder desarrollar bien el trabajo", indicaron desde SAE.

Dolores Martínez, secretaria general del Sindicato de Técnicos de Enfermería, considera que "en la situación española es imprescindible hacer un seguimiento de todo el proceso para comprobar, y evitarlos en el futuro, los fallos que se han producido. Asimismo, debe ser una prioridad mantener el debido respeto al código deontológico desde el punto de vista de la privacidad de las personas".

Finalmente, en este encuentro se reiteró la exigencia de "no estigmatizar ni a los profesionales ni a los pacientes que, en ocasiones, son víctimas de discriminación y rechazo por parte incluso de sus propios familiares".

Detenido un hombre tras prender fuego a ropa en su propia casa

El Faro CEUTA

La Policía Local detuvo el pasado viernes a un individuo que provocó un incendio en su casa. Los hechos se produjeron sobre las ocho de la tarde, cuando los agentes recibieron aviso de la Sala del 092 para trasladarse a una vivienda de Los Rosales en la que se estaba produciendo un incendio. Al llegar les informaron de que el propietario de la vivienda había prendido fuego a un montón de ropa.

Los agentes, ante el riesgo de propagación del incendio, intentaron apagar el fuego con los medios a su alcance hasta la llegada de los bomberos, quienes terminaron de sofocarlo. Posteriormente, trasladaron al propietario de la vivienda al ambulatorio ya que se encontraba muy excitado, y finalmente ante la Policía Nacional, instruyéndose diligencias.

'Tetuán, herencia viva', nuevo libro de la Universidad de Granada

El Faro CEUTA

Un volumen de gran formato, apaisado e ilustrado con numerosas imágenes en color y en blanco y negro, da forma al libro *Tetuán, herencia viva*, coordinado por Bernardino Líndez Vilchez (profesor del Departamento de Construcciones Arquitectónicas de la Universidad de Granada) y publicado por la Editorial Universidad de Granada, en colaboración con el CICODE y otras instituciones. Se trata del trabajo de investigación desarrollado por 200 estudiantes y un grupo de profesores de las escuelas de Ingeniería de Edificación y de Arquitectura de la UGR.

Toda la actualidad DÍA a DÍA

CLÍNICA DENTAL EN CEUTA

PRECISA

- ✓ ODONTÓLOGO
- ✓ PROTÉSICO
- ✓ HIGIENISTA DENTAL

INTERESADOS, ENVIAR C.V. AL
APDO. DE CORREOS 736
DE CEUTA